



# Bauprojekt »Am Kräherwald 188«

Ein Gemeinschaftsprojekt des Montessori Kindergarten e.V. und des MTV Stuttgart 1843 e.V.

- Synergie
- Kooperation
- Integration
- Ganztagesbetreuung
- Kleinkinder
- Bewegungserziehung
- Innovation
- Zukunft
- Montessori Pädagogik
- Umwelterziehung



■ Eine Kooperation zwischen dem MTV Stuttgart 1843 e.V. und dem Montessori Kindergarten auf dem MTV Vereinsgelände liefert ein erhebliches Potenzial für eine ganzheitliche Betreuung von Kindern im Vorschulalter.

nach den Leitlinien der italienischen Ärztin Maria Montessori bieten. In Waldnähe, mit guter öffentlicher Anbindung und mit einer umfassenden Bewegungserziehung.

■ Der MTV Stuttgart bietet bereits heute innerhalb seiner Kindersportschule, seiner Fußball Akademie und seiner Kinderturnabteilung etwa 250 Kindern im Vorschulalter qualitativ hochwertige sportliche Angebote. Durch eine Partnerschaft mit dem Montessori Kindergarten ergäben sich nunmehr auch Möglichkeiten einer Ganztagesbetreuung für jüngere MTV-Kinder. Die vorhandenen räumlichen und personellen Ressourcen sind geradezu optimal. An den Vormittagen könnten die vereinseigenen Anlagen und Hallen passgenau in die Anforderungsstruktur des Kindergartens eingebunden werden. Die Synergieeffekte wären beispielhaft. Der Montessori Kindergarten e.V. würde 60 Kindern, davon 20 Kleinkindern, eine optimale Ganztagesbetreuung

■ Mit dieser angestrebten Kooperation könnten der MTV Stuttgart 1843 e.V. und der Montessori Kindergarten e.V. im Einzugsgebiet einen wichtigen Beitrag in der geplanten kommunalen Offensive für qualifizierte Bewegungsangebote in Stuttgarter Kindergärten leisten. Mehr noch: gleich nachdem die Kinder dem Kindergartenalter entwachsen sind, würde ein direkter Wechsel in die sportlichen Vereinsangebote – mit persönlicher Beratung der Eltern – möglich werden.

■ Für die Kinder ergäben sich vielfältige Vorteile, die vor allem durch eine durchgängige und qualitativ hochwertige sportliche Betreuung gekennzeichnet sind, optimiert durch die Anschlußangebote innerhalb der Kooperationen der MTV-Kindersportschule mit verschiedenen Stuttgarter Grundschulen.

